

PAROISSE SAINT NICOLAS DU PAYS DE RETZ

29 rue du 18 juillet – VILLERS-COTTERÊTS - tél. : 03 23 96 15 22

parois.stnicolasretz@orange.fr

Accueil et permanence: 9 h 30 à 11h 30 chaque matin



Semaine du 14 au 22 Septembre 2024

Samedi 14	Fête de la Croix Glorieuse
DAMPLEUX	18 h 30 Messe:
Dimanche 15 Septembre	24ème Dimanche du Temps Ordinaire
VILLERS-COTTERÊTS	Messe de rentrée et 15 ^{ème} anniversaire d'ordination du Père Aimé
	Victor. Suivie du repas partagé à la maison paroissiale.
	10 h 30 Messe : Marie-Claude PUECH – Caroline FERTé –
	45ème anniversaire de mariage de Sylvie et Pierre THIBAULT
Lundi 16	Saint Corneille et Saint Cyprien
Mardi 17	Office du Temps ordinaire
VILLERS-COTTERÊTS	9 h 00 Messe
Mercredi 18	Office du Temps Ordinaire
VILLERS-COTTERÊTS	9 h 00 Messe
	14 h 30 Obsèques : Liliane ROLLET
Jeudi 19	Office du Temps Ordinaire – Saint Janvier
VILLERS-COTTERÊTS	9 h 00 Messe
Noroy sur Ourcq	18 h 00 Adoration du Saint Sacrement
VILLERS-COTTERÊTS	19 h 00 Messe
Vendredi 20	St André Kim Tae-gon, St Paul Chong Ha-sang, martyrs en Coréee
VILLERS-COTTERÊTS	9 h 00 Messe
Samedi 21	St Matthieu, apôtre et évangéliste
SOUCY (St Martin)	11 h 00 Baptêmes: Milo CARBONNEL – Nathan RENNESSON
	18 h 30 Messe:
Dimanche 22 Septembre	
	25 ^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire
VILLERS-COTTERÊTS	10 h 30 Messe: Réjane HAUMANT – Famille GLORIEUX
	, and the second

Prions pour nos défunts : Mauricette VILLION, Régis POULAIN- Franck LEFEVRE, Laurence PETIT, Liliane ROLLET (Villers-Cotterêts)

Inscription au Catéchisme

Les parents peuvent venir inscrire leur(s) enfant(s) au catéchisme lors des permanences le matin de 9 h 30 à 11 h 30 à la maison paroissiale

informations

- Samedi 14 septembre à 15 h 00 : Répétition des servants d'autel à l'église
- Jeudi 19 septembre à 20 h 30 : Préparation au baptême des petits enfants (dernière réunion pour 2024).
- Dimanche 29 septembre à 10 h 30 : Messe des familles.
- Attention au changement : Samedi 28 septembre : messe à 18 h 30 à Villers-Hélon

En lui nous espérions...! (Lc24,21)

Cette parole des disciples d'Emmaüs, nous place au cœur de l'année sainte que le pape François lancera en décembre prochain dont le thème est : Pèlerins de l'Espérance. L'Espérance, école de la prière, fortifie la foi et soutient la communauté ecclésiale. Ainsi, notre paroisse, soutenue par cette espérance, en cette année pastorale 2024-2025, veut être à la fois Kérygmatique et Charismatique.

Kérygmatique parce qu'elle va témoigner de sa foi au Christ ressuscité par sa visibilité et sa vivacité.

Charismatique parce qu'elle va répandre la contagion de la foi et de la charité loin autour d'elle.

Dans cette logique, plusieurs activités pastorales et paroissiales seront organisées pour les KT, les jeunes et les adultes. Nous sommes appelés, conviés et invités à y prendre part massivement et à prendre une part active pour bien célébrer notre Espérance en Jésus Christ. Pour nous, elles seront des véritables moments où notre paroisse va vivre en Eglise et va célébrer son espérance. Dans un monde en perte de vitesse et de sens, dans une société qui s'interroge sur son avenir, le chrétien a le devoir-missionnaire de communiquer sinon de susciter l'espérance dans les cœurs des femmes et des hommes (Mc16,15-18).

Que la Vierge Marie, Notre Dame de l'Espérance, nous obtienne la vigueur de la foi, la force dans la prière et le courage dans la charité pour être des vrais Pèlerins de l'Espérance.

Belle et sainte rentrée à toutes et à tous.

Père Aimé Victor BAGALA

PERMANENCE DU PÈRE AIMÉ-VICTOR

Tous les mercredis et vendredis de 16 h 30 à 18 h 30 à la maison paroissiale.

SECOURS CATHOLIQUE

Accompagnement scolaire : si votre enfant est en école primaire, nous pouvons l'aider, c'est gratuit...tous les mercredis de 14 h 00 à 15 h 30 à la maison paroissiale

Inscription: mercredi 11 septembre à 14 h 00.

En septembre, le Pape François nous invite à prier pour le cri de la Terre. «Prions pour que chacun d'entre nous écoute avec son cœur le cri de la Terre et les victimes des catastrophes environnementales et de la crise climatique, en s'engageant personnellement à prendre soin du monde qu'il habite».